

Pueblo coreano saluda aniversario de la fundación del Ejército Popular

Image not found or type unknown



Aniversario del Ejército Popular de RPDC

Pyongyang, 9 feb (RHC) El pueblo de la RPDC saludó hoy el aniversario 75 de la fundación del Ejército Popular de Corea con la organización de visitas dirigidas a unidades militares de esta capital y otras localidades del país.

Los visitantes conocieron de los cambios que ejecutan las fuerzas armadas para aumentar su capacidad militar y perfeccionar los preparativos de combate en este 2023, año significativo en que se cumplirá el aniversario 75 de la fundación de la República Popular Democrática de Corea (RPDC).

En la jornada se realizaron charlas sobre las hazañas de los diferentes cuerpos del Ejército en las últimas siete décadas y se realizaron donativos de materiales de asistencia.

Igualmente, se realizaron funciones artísticas y actividades deportivas que se extendieron también a las áreas de construcción de viviendas, programa impulsado por las fuerzas armadas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/313229-pueblo-coreano-saluda-aniversario-de-la-fundacion-del-ejercito-popular>



Radio Habana Cuba